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ATA DA DÉCIMA (10ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO  LEGISLATIVO DE 
DOIS MIL E VINTE E QUATRO (2024) DA DÉCIMA OITAVA (18ª) LEGISLATURA 

 
Realizou-se aos nove (9) dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro (2024), às nove horas e 1 

trinta minutos (09h00min), na sede do Poder Legislativo de Cerro Corá/RN, sito à  Praça Tomaz 2 

Pereira, número onze (11), a décima (10ª) sessão ordinária do primeiro (1º) período legislativo da 3 

décima oitava (18ª) legislatura do ano de dois mil e vinte e quatro (2024). A sessão foi presidida 4 

pelo vereador João Maria Alexandre, tendo como vice-presidente o vereador Francisco Aldo Maciel  5 

e secretariada pelo vereador Vagton Luiz Silva de França. Havendo quórum regimental, e sob a 6 

proteção de Deus, o presidente João Maria Alexandre declarou aberta a décima  (10ª) sessão 7 

ordinária. Na ocasião, a chamada foi realizada pelo vice-presidente para todos os vereadores que 8 

estiveram presentes: Álvaro Breno Araújo Bezerra, Felipe da Silva, Francisco Aldo Maciel, 9 

Francisco de Assis dos Santos, João Maria Alexandre, Maria Claudicéia Simões de Maria, Rodolfo 10 

Guedes dos Santos e Vagton Luiz Silva de França. Em seguida, o presidente João Maria Alexandre 11 

solicitou a dispensa da leitura da ata da sessão anterior e a respectiva votação dessa, a qual foi 12 

aprovada por unanimidade por todos os vereadores presentes. Abrindo o expediente, o secretário 13 

da Mesa Diretora, o vereador Vagton Luiz Silva de França, realizou a leitura da matéria em pauta: 14 

Projeto de Lei nº 005/2024 do Poder Executivo Municipal de Cerro Corá, o qual “Dispõe sobre a 15 

Lei das Diretrizes Orçamentárias para elaboração do orçamento geral do município para o exercício 16 

de 2025, e dá outras providências.”; Projeto de Lei nº 006/2024 do Poder Executivo Municipal de 17 

Cerro Corá, o qual “ Autoriza o Poder Executivo a proceder à contratação temporária, de 18 

excepcional interesse público, Arquiteto e Urbanista, e dá outras providências.”; Requerimento nº 19 

003/2024  do Gabinete do Vereador João Maria Alexandre , o qual “Requer à Prefeitura Municipal 20 

o roço e o aterramento da rua Júlia Maria da Conceição, Bairro Seridó.”; Requerimento nº 013/2024 21 

do Gabinete do Vereador Francisco de Assis dos Santos, o qual “Requer da Presidência da Câmara 22 

Municipal de Cerro Corá, que seja disponibilizada ao vereador requerente cópia do demonstrativo 23 

de cronograma de viagens realizadas com o uso do veículo oficial da Câmara Municipal de Cerro 24 

Corá, conforme detalhamento.”; Requerimento nº 014/2024 do Gabinete do Vereador Francisco 25 

de Assis dos Santos, o qual “Requer da Administração Municipal de Cerro Corá, que seja realizado 26 

o serviço de roço das margens da estrada na comunidade rural Chã da Divisão, conforme 27 

detalhamento.”; Requerimento nº 015/2024 do Gabinete do Vereador Francisco de Assis dos 28 

Santos, o qual “ Requer da Presidência da Câmara Municipal de Cerro Corá, que seja disponibilizada 29 

ao vereador requerente cópias de todos os documentos que compõem as prestações de contas da 30 

Câmara Municipal relativas aos períodos de 02/01/2023 a 31/12/2023 e de 02/01/2024 a 31 

30/04/2024, conforme detalhamento.”; Requerimento nº 012/2024 do Gabinete da Vereadora 32 

Maria Claudicéia Simões de Maria, o qual “ Solicita ao Presidente da Câmara Municipal a nomeação 33 

de uma funcionária efetiva da casa para fazer parte da Procuradoria das Mulheres.”; Requerimento 34 

nº 013/2024 do Gabinete da Vereadora Maria Claudicéia de Simões de Maria, o qual “ Solicito ao 35 

Presidente da Câmara a retirada de todos os quadros da vereança do primeiro andar, realocando 36 

para o térreo.” O presidente João Maria Alexandre repassou os projetos de lei, em pauta, para as 37 

comissões competentes e deu início ao grande expediente, sendo a palavra facultada, por ordem 38 

de sorteio, primeiramente ao vereador Francisco de Assis dos Santos, a qual deu início à sua fala 39 

cumprimentando a todos. Em seguida, relatou que agendou no setor responsável da Câmara 40 
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Municipal uma viagem no veículo oficial para o translado de atletas à Cidade do Natal, mas que de 41 

última hora recebeu um comunicado que a viagem agendada não poderia ser atendida, pois o 42 

veículo estava apresentando problemas e precisaria de manutenção na cidade de Lagoa Nova, 43 

porém o vereador indagou que teve o conhecimento que o carro estava em funcionamento. 44 

Mostrou sua insatisfação quanto ao ocorrido. O vereador João Alexandre solicitou uma parte, e 45 

justificou o que tinha ocorrido, disse que ficou sabendo de última hora sobre essa viagem dos 46 

atletas, que o carro da Câmara já estava com outra viagem marcada, mas que ele resolveu o 47 

problema solicitando ao Prefeito que disponibilizasse um transporte para os jovens atletas. O 48 

vereador Santos prosseguiu falando que estava com uma outra viagem marcada para o dia treze 49 

(13) próxima segunda, com o objetivo de ir à Cidade do Natal resolver situações de alguns 50 

produtores rurais do município de Cerro Corá. Justificou a apresentação de seus requerimentos 51 

colocado em pauta, bem como destacou a importância à população sobre o cumprimento das 52 

proposições. Expressou que dia vinte e dois (22) de abril enviou a Superintendência do INCRA um 53 

ofício solicitando à reativação do Programa Fomento Mulher, com a finalidade de resolver 54 

pendências de algumas mulheres das localidades Assentamento Santa Clara II, Umburanas, São 55 

Francisco e Santa Rosa e afirmou que tinha recebido a resposta favorável da instituição. Em seguida, 56 

pronunciou que já havia enviado um ofício à Prefeitura solicitando ao Prefeito que firme parceria 57 

com o INCRA para a reativação desse programa que trará benefícios as mulheres dessas 58 

comunidades. Cobrou ao Poder Público o roço das estradas vicinais do município que se encontram 59 

com problemas os quais interferem na locomoção dos transeuntes, principalmente, no trecho de 60 

Chã da Divisão. E concluiu informando que recebeu várias reclamações de algumas mulheres que 61 

precisaram fazer exames na cidade de Currais Novos, mas que não receberam ajuda de transporte 62 

que necessitavam por parte da Prefeitura. O vereador Francisco Aldo Maciel deu início à sua fala 63 

cumprimentando a todos os presentes e aos ouvintes da sessão. Explanou que vinha para a tribuna 64 

com bastantes solicitações de melhorias requeridas pelos cidadãos que teve contato. Mencionou 65 

os projetos de lei do Poder Executivo em pauta, e disse que os mesmos estavam sendo 66 

encaminhados para comissões, e que no máximo de duas sessões seguintes esses projetos iriam 67 

para a votação. Discorreu sobre o requerimento do vereador João Alexandre, e expôs a situação de 68 

abandono, nas palavras do vereador, de algumas ruas do município que precisam, rapidamente, de 69 

reparos, e enfatizou que o Prefeito Novinho não está cumprindo com o que prometeu a população. 70 

Falou que era a favor dos requerimentos do vereador Santos Capote, e disse que era muito 71 

importante a divulgação da prestação de contas dos trabalhos realizados pela Câmara Municipal, 72 

tanto para os próprios vereadores como também a toda população. A vereadora Maria Claudicéia 73 

pediu uma parte, e disse que concordava com a colocação do vereador e ressaltou que o portal da 74 

transparência da Câmara já fazia mais de três (3) meses que estava fora do ar e a população estava 75 

cobrando as informações que deveriam estar disponibilizadas ao público, por meio do portal da 76 

transparência. O vereador Aldo Maciel concordou com a explanação da vereadora, e em seguida, 77 

falou sobre os requerimentos da senhora vereadora e disse que era muito importante a 78 

disponibilização de uma funcionária da Casa para ajudar nos serviços prestados pela Procuradoria 79 

da Mulher, bem como a realocação dos quadros de todos os vereadores para os locais mais visíveis 80 

à população. Expôs sobre as reclamações que vem recebendo da população, principalmente do 81 

sertão, quanto as condições precárias oferecidas pelo Poder Público referente ao transporte escolar. 82 
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Comentou sobre a questão de um novo cemitério público solicitado pela população. O vereador 83 

Santos Capote solicitou uma parte, e complementou a fala do vereador Aldo Maciel articulando 84 

sobre a superlotação dos cemitérios públicos São Joaquim que tem apenas quatro vagas para 85 

túmulos, o Cemitério  São João Batista que só podem ser sepultados familiares que já possuem 86 

túmulos e o Cemitério Albino Avelino que tem o tamanho pequeno e também já está se exaurindo. 87 

Afirmou que no Assentamento Santa Clara há um (1) hectare disponível à Prefeitura para fazer um 88 

novo cemitério e cabe ao Poder Público por meio dos trâmites legais efetivar a construção desse 89 

cemitério nesta localidade. O vereador Aldo Maciel continuou sua fala discorrendo sobre as 90 

reclamações que vem recebendo sobre os problemas da iluminação pública, e pediu a secretaria 91 

de obras as devidas providências. Relatou sobre a competição municipal de futsal que irá se realizar 92 

dia dezoito (18) de maio e enfatizou o fato de já se ter secretário nomeado, mas em contrapartida, 93 

ainda não há a secretaria de esportes para receber as demandas que lhe são destinadas. Citou uma 94 

reclamação feita por pessoas no Sítio Laranjeira sobre acesso de uma rua que demanda reparação 95 

e pediu ao Poder Público que providenciasse as devidas soluções. Por fim, concluiu sua fala dizendo 96 

que Dona Maria das Graças, mais conhecida como “Gatir” na Serra da Rajada pediu para informar 97 

sobre uma missa e uma novena que se realizarão dia vinte e cinco (25) de maio, convidando a todos 98 

os presentes na sessão e ouvintes. A vereadora Maria Claudicéia de Simões de Maria iniciou sua 99 

fala cumprimentando a todos os presentes na sessão e a todos que acompanham as redes sociais. 100 

Falou sobre o seu requerimento que solicita uma servidora efetiva da Câmara para participar da 101 

Procuradoria da Mulher, devido às altas demandas que vem ocorrendo. Também justificou seu 102 

requerimento sobre a realocação de todos os quadros de vereadores que passaram pela casa 103 

legislativa para o térreo da Câmara. Em seguida, mencionou a questão da passarela que ainda não 104 

tinha sido feito o pagamento de um convênio, mas que logo será realizado para que a obra possa 105 

começar, e enfatizou que a construção da passarela trará mais segurança no trajeto para a 106 

população entre o Bairro Tancredo Neves e o Centro da cidade de Cerro Corá. Lembrou que essa 107 

passarela é fruto de uma luta árdua de muito tempo e que tem a participação de seu falecido pai. 108 

Discorreu sobre as demandas que tem levado ao conhecimento do Ministério Público, 109 

exemplificando, a revisão da taxa abusiva de saneamento básico cobrada no município, bem como 110 

as extensões de rede que ainda não foram feitas. Também a vereadora disse que está aguardando 111 

a resposta do Ministério Público sobre a questão do abastecimento de água no Assentamento Santa 112 

Clara II, onde a mesma solicita a mudança da prestadora de fornecimento de água CONISA para a 113 

CAERN. Aproveitou o momento, para parabenizar todas as mães, em especial, a sua própria mãe 114 

pelo dia das mães. Destacou que no dia três (3) de maio completou vinte e quatro (24) anos de 115 

falecimento de seu pai e o homenageou agradecendo-lhe (in memoriam) por tudo o que ele fez por 116 

ela. O vereador Vagton Luiz Silva de França iniciou sua fala cumprimentando a todos os presentes 117 

e aos ouvintes da sessão. Falou sobre os projetos de lei que foram, anteriormente, apresentados e 118 

que serão encaminhados e analisados pelas devidas comissões. Expressou que era favorável a todos 119 

os requerimentos que foram apresentados na sessão presente. Lamentou pelos diversos 120 

requerimentos que foram apresentados, mas que ainda não tiveram resposta pelo Poder Público. 121 

Falou sobre a necessidade de roço em várias localidades do município, citando a Comunidade de 122 

Ipueira que está necessitando de tal serviço; relatou que o município dispõe tanto de pessoal 123 

quanto de maquinário para a realização do trabalho de roço. Disse que o Prefeito, por ser ano 124 
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eleitoral, está tentando ludibriar o povo, com serviços que apenas maquiam a realidade de 125 

necessidades urgentes do município. Lamentou também a questão do atendimento médico nas 126 

comunidades rurais, principalmente, na Serra da Rajada, que nas palavras do vereador Vagton, se 127 

encontra esquecida pelo atual Governo Municipal. Bem como, o posto de saúde do Sítio 128 

Manjericão, que o Prefeito passou naquela região prometendo que ia ter atendimento de saúde e 129 

odontológico, mas que até o presente momento, ainda não chegou nessa comunidade. Enfatizou 130 

sobre a importância do papel do vereador na fiscalização dos trabalhos realizados pelo Poder 131 

Executivo, também como, a cobrança por benfeitorias para a população. Relatou sobre o projeto 132 

de lei que foi aprovado pela Casa que se trata da castração de animais. E mencionou que no 133 

estabelecimento do senhor Germário já está disponível esse serviço de castração de animal para 134 

quem desejar. Salientou também sobre o projeto da vacinação contra raiva aprovado pela Casa 135 

Legislativa, mas que ainda não teve retorno pelo Poder Executivo. Articulou sobre a abertura do 136 

centro psicopedagogo que tinha sido fechado, complementou falando sobre a importância desse 137 

centro na questão da identificação de deficiências que alguns alunos apresentam, e disse que vai 138 

lutar para que esse centro não feche mais. Informou que recebeu um convite do Governo do Estado 139 

para participar de uma solenidade de lançamento de edital, o qual contemplará a estrada da 140 

produção Cerro Corá/São Tomé; o vereador Vagton considerou essa iniciativa um avanço para o 141 

município. E disse que com a construção dessa estrada, os municípios de Cerro Corá e São Tomé só 142 

têm a crescer. Encerrou suas palavras parabenizando o seu irmão desejando-lhe votos de saúde, 143 

paz e felicidades. E informou a população cerro-coraense que os vereadores estão de portas abertas 144 

para receber as demandas da população. O vereador Felipe da Silva iniciou sua fala 145 

cumprimentando a todos os presentes e aos ouvintes da sessão. Justificou a sua ausência na sessão 146 

anterior por motivos superiores, mas disse que tinha revisado o que tinha ocorrido na sessão 147 

passada com relação a ida dos senhores vereadores para a Marcha em Brasília. Afirmou que a partir 148 

dos próximos dias, os frutos do desempenho dos vereadores durante a estadia em Brasília 149 

começarão a aparecer. Continuou dizendo que o senador Styvenson Valentim já tinha destinado 150 

trezentos e cinquenta (R$ 350.000,00) mil reais para o município de Cerro Corá. Relatou que outros 151 

parlamentares como o senador Rogério prometeram destinar recursos para o município e dentre 152 

todas as promessas e compromissos firmados, na opinião do vereador Felipe, já chegam a cerca de 153 

aproximadamente novecentos (R$ 900.000,00) mil reais que serão destinados ao município de 154 

Cerro Corá. O vereador Vagton pediu uma parte, e solicitou ao vereador Felipe que acrescentasse 155 

mais trezentos (R$ 300.000,00) mil ao cálculo feito oriundos da senadora Zenaide Maia destinados 156 

a construção da passagem molhada. O vereador Felipe retomou sua fala e disse que então já tinha 157 

mais de um (R$ 1.000.000,00) milhão de reais destinados ao município. Falou sobre a importância 158 

da Marcha em Brasília, pois os vereadores conseguem através de suas parcerias recursos 159 

importantes para o desenvolvimento de Cerro Corá. Solicitou à assessoria de mídia que mostrasse 160 

ao público imagens de trabalhadores realizando o trabalho de roço em várias áreas da cidade. E 161 

justificou que devido ao período chuvoso há um crescimento mais acelerado do mato nas 162 

imediações. Também solicitou a demonstração por meio de fotos o trabalho realizado nas estradas 163 

vicinais em tempo real. Declarou que no dia sete (7) de maio ocorreu o lançamento do edital de 164 

licitação sobre a pavimentação de paralelepípedos em diversas ruas do bairro Tancredo Neves e 165 

exemplificou a Rua Sítio Casa Velha, a Rua Lourival Bezerra dentre outras ruas também do Bairro 166 
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Seridó. O vereador Santos Capote requereu uma parte, e perguntou ao vereador Felipe se nesse 167 

pacote de pavimentação das ruas tinha recursos destinados a zona rural. O vereador Felipe retomou 168 

a palavra e disse que procuraria mais informações sobre isso e complementou dizendo que estava 169 

incluso no pacote a instalação do centro de idosos na zona rural, objeto de requerimento do 170 

vereador João Alexandre. Prosseguiu falando que semana que vem, fará um requerimento ao Poder 171 

Executivo para que a Avenida Sérvulo Pereira, nos horários entre as sete (7) horas e às doze (12) 172 

horas e entre as quatorze (14) horas e às dezenove (19) horas seja de via única, onde a Rua Jeremias 173 

Canário servirá para a contramão nesses horários, anteriormente, citados. Justificou o 174 

questionamento do vereador Aldo Maciel dizendo que a secretaria de esportes será construída no 175 

campo de futebol. Demostrou sua insatisfação quanto a conversas de ruas, que na opinião do 176 

vereador, não acrescenta em nada para beneficiar a população e que as pessoas querem saber do 177 

que realmente está sendo feito para melhorar a realidade do município. Citou como benfeitoria 178 

que a Prefeitura está realizando um sonho de sessenta e oito (68) anos dos desportistas que é ver 179 

gramado o estádio de futebol. E a partir do dia treze (13) de maio esse sonho começará a ser 180 

realidade. Relatou que participou com os demais vereadores da abertura de mais um posto de 181 

saúde nas instalações do Mariano Coelho no total de seis (6) Programa de Saúde da Família (PFS) e 182 

enfatizou que todos têm atendimento médico. Prosseguiu falando do projeto para a contratação 183 

temporária de um arquiteto com a finalidade de elaboração de mais projetos para o município, 184 

tendo em vista uma cidade turística que entra no Geoparque Seridó e precisa estar bem cuidada, 185 

limpa e zelada. Salientou que o município recebeu diversos parabéns no Festival Gastronômico e 186 

aproveitou para parabenizar toda a organização do evento. O vereador Rodolfo Guedes dos Santos 187 

iniciou sua fala cumprimentando a todos os presentes e aos ouvintes da sessão. Noticiou que 188 

recebeu um convite para participar de uma solenidade que ocorrerá na cidade do Natal sobre o 189 

lançamento de edital de licitação referente a construção da estrada que liga Cerro Corá a São Tomé. 190 

Enfatizou que essa iniciativa fez parte de uma grande luta de parlamentares do Rio Grande do Norte, 191 

citou o senador Rogério Marinho que destinou mais de dez (R$ 10.000.000,00) milhões e tantos 192 

outros que fizeram parte da bancada federal e que também destinaram recursos para essa obra. 193 

Discorreu sobre a importância dessa construção salientando a questão da diminuição de tempo e 194 

quilômetros para quem se destina a Natal. Fez questionamentos sobre a questão de muitas obras, 195 

na opinião do vereador, que são feitas apenas quando se aproxima o período das campanhas 196 

eleitorais, e ressaltou que não adianta enganar a população com esse tipo de trabalho. O vereador 197 

Aldo Maciel pediu uma parte e justificou o que tinha dito, anteriormente, quanto a falta de 198 

secretaria de esportes. Logo, em seguida, o vereador Vagton também pediu uma parte e 199 

complementou o que o vereador Rodolfo falou sobre as obras que são realizadas somente no 200 

período pré-eleitoral. E citou um caso do ex prefeito Joãozinho. Logo, o vereador Felipe também 201 

solicitou uma parte e disse que sua fala foi mal interpretada, que não tinha dito sobre construção 202 

prédio para o  posto de saúde, mas sim que tinha sido feita uma nova equipe de saúde para atender 203 

a população no posto Mariano Coelho. E pediu para o vereador Rodolfo citar qual PFS que durante 204 

os três anos passados não tinha médico. O vereador Rodolfo retomou a palavra e disse que 205 

esperava que essa iniciativa quanto aos PSF não parasse no dia seis (6) de outubro e que a partir do 206 

dia sete de outubro essa iniciativa continuasse até o ultimo dia do mês de Dezembro.  Citou que 207 

em comunidades da zona rural, em outros tempos, não possuíam atendimento médico. Questionou 208 
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a forma como foi feito, por meio de empréstimo, para a Prefeitura fazer o gramado do campo de 209 

futebol. E disse que serão os próximos prefeitos que terão de trabalhar para saldar a dívida de 210 

empréstimo milionário feito pela atual gestão.  Reforçou que a prefeitura está se preocupando em 211 

fazer o que deveria ter sido feito antes só agora em ano eleitoral. Apresentou um exemplo do 212 

Prefeito do município de Pedra Grande, o senhor Pedro Henrique, que saiu do gabinete do 213 

deputado federal Benes Leocádio com mais de um (R$ 1.000.000,00) milhão de reais para fazer 214 

uma usina solar. Continuou fazendo questionamentos sobre o empréstimo feito pela prefeitura, 215 

levantou a questão de não se ter sido realizado a construção de um novo cemitério ainda. Bem 216 

como, indagou o porquê de ainda não ter sido feito nada pelo gerador de energia do hospital 217 

público. Relatou que João Marcelo tem um projeto para a Nascente do Rio Potengi, e questionou 218 

qual a iniciativa da Prefeitura quando a esse projeto. O vereador Santos Capote pediu uma parte e 219 

disse que o prefeito teve uma grande oportunidade de pagar as emendas impositivas dos 220 

vereadores, mas não pagou. Rodolfo retomou e disse que as emendas impositivas são solicitações 221 

do povo para atender suas demandas. Finalizou parabenizando a todos que fizeram uma grande 222 

pega de boi na Arara, fim de semana passado, com os vereadores Felipe e Breno e outros colegas 223 

que estiveram presentes no evento, que na opinião do vereador Rodolfo, foi muito positivo, por 224 

alavancar a economia das pessoas da região. O vereador Álvaro Breno Araújo Bezerra iniciou sua 225 

fala cumprimentando a todos os presentes e aos ouvintes da sessão. Disse que estava observado 226 

as manobras de politicagem na Casa e isso o deixava triste. Falou que era a favor de todos os 227 

requerimentos apresentados na sessão. Pediu desculpas a todos que estavam assistindo a sessão e 228 

aos vereadores que não puderam comparecer na sessão passada. Discorreu sobre a viagem dos 229 

vereadores à Brasília e disse que essa viagem trará muitos frutos para o município. Agradeceu ao 230 

deputado federal Paulo Freire por ter atendido a solicitação de um centro de comercialização de 231 

animais para Cerro Corá. O vereador Rodolfo pediu uma parte e disse que ver essa iniciativa do 232 

centro de comercialização como uma grande oportunidade de geração de renda para a população, 233 

porém é preciso um local adequado para a construção desse centro. O vereador Breno disse que 234 

acredita que com o desenvolvimento desse centro o fluxo de pessoas irá aumentar na cidade, 235 

movimentando a economia. Referiu-se a questão da passagem molhada que foi atendida.  Falou 236 

sobre o seu requerimento e pediu ao presidente para que retirasse de pauta, pois o mesmo já tinha 237 

sido atendido. Parabenizou o trabalho que o senhor Secretário Paulo vem realizando. Narrou que 238 

presenciou um quase acidente na Rua Maria das Graças Bezerra, depois do hospital público, devido 239 

a falta de um quebra mola, que será objeto de seu próximo requerimento. Comunicou que 240 

participou da reunião de instituição de uma nova equipe de saúde no posto Mariano Coelho. 241 

Parabenizou a todos os envolvidos na “pega de boi”, anteriormente, mencionada pelo vereador 242 

Rodolfo. Parabenizou também a equipe “Os meninos de vó” que são da esposa de Luizinho, que 243 

fizeram uma festa muito bonita. Aproveitou para convidar a todos que desejarem ir à romaria até 244 

a cidade de Santa Cruz que será no dia vinte e quatro (24) e vinte e cinco (25) de maio. Disse que 245 

considera louvável o gramado do campo de futebol e que foi convidado para última partida de 246 

futebol no chão de barro. Finalizou agradecendo a todos. O vereador João Maria Alexandre 247 

convidou o vice-presidente Francisco Aldo Maciel para que assumisse a presidência enquanto 248 

aquele fizesse uso da tribuna. O vereador João Maria Alexandre iniciou sua fala cumprimentando 249 

a todos. Expressou sua satisfação por estar novamente à tribuna na Casa Legislativa. Prestou as 250 
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devidas explicações aos vereadores que questionaram a divulgação das informações dos trabalhos 251 

realizados pela Casa, bem como o funcionamento do portal da transparência. Disse ao vereador 252 

Aldo Maciel que sua solicitação quanto as informações requeridas serão atendidas e que já estão 253 

sendo tomadas as devidas diligências. E complementou dizendo que o processo licitatório já estava 254 

em andamento para a reinstalação e manutenção do portal da transparência.  Explicou ao vereador 255 

Santos Capote sobre o que ocorreu quanto a viagem que foi desmarcada de última hora. Relatou 256 

que, muitas vezes, as pessoas pedem a mesma viagem a mais de um vereador, e enfatizou que o 257 

vereador Santos Capote sempre foi atendido em suas solicitações quanto ao transporte oficial da 258 

Câmara Municipal. Destacou que o veículo da Casa sempre está rodando para atender as demandas 259 

dos vereadores e que no momento se encontrava na manutenção. Respondeu as indagações da 260 

vereadora Maria Claudicéia e disse que após a sessão gostaria de ter uma reunião com a mesma. 261 

Relatou que constatou a situação precária da rua Júlia Maria da Conceição, localizada ao lado do 262 

depósito de Emanoel, e que está precisando, urgentemente, de roço e aterramento; enfatizou que 263 

colocou requerimento e já falou com o secretário de obras para que ele agilizasse na reparação 264 

dessa rua. Explicou aos vereadores que ia falar com o controlador e o diretor geral da Casa, para 265 

agilizarem quanto a realocação dos quadros da vereança para os locais mais adequados e disse que 266 

os quadros só foram colocados onde estão por causa do projeto da reforma da Câmara. Mas que 267 

estava de acordo com a realocação dos quadros para o térreo. A vereadora Claudicéia pediu uma 268 

parte, e expressou sua gratidão pela atenção e o atendimento de seus requerimentos pela Câmara. 269 

O vereador João Alexandre retomou a palavra e disse que apesar de estar se aproximando o período 270 

eleitoral e está ciente de que todos os vereadores querem permanecer em suas cadeiras, pediu que 271 

houvesse entre eles mais respeito, para que haja fortalecimento da Casa Legislativa. Aproveitou o 272 

momento, para convidar os vereadores a irem à Governadoria do Estado, para o lançamento do 273 

edital de licitação da estrada da produção Cerro Corá/São Tomé. Lembrou das lutas que participou 274 

em prol da construção dessa estrada e salientou que toda a Serra de Santa e toda a região do Seridó 275 

serão beneficiadas por esta obra. Declarou, que nesta semana, teve a oportunidade de estar no 276 

gabinete do prefeito e recebeu o convite para assistir a ordem de serviço para a urbanização das 277 

ruas, que já foram citadas pelo vereador Felipe, trazendo para a população mais qualidade no 278 

tráfego. Destacou  a importância da instituição de um centro de convivência para idosos na Serra 279 

de Santana, o qual será localizado na comunidade Baixa Verde no antigo prédio da Escola  280 

Presidente Médici. E comunicou que o prefeito já tinha garantido o atendimento dessa solicitação. 281 

Também convidou a todos para participarem de uma convenção do Partido Progressista liderado 282 

pelo atual vice prefeito Emanoel, e os vereadores Dedé de Manoel de Claudio e João Alexandre e a 283 

nível estadual pelo deputado federal João Maia, que acontecerá no sábado dia onze (11) de maio 284 

às 15h:00, na Câmara Municipal de Cerro Corá, com a finalidade de eleger o Diretório Municipal do 285 

Partido Progressista. Para finalizar, deixou o seu abraço e disse que voltaria a tribuna no momento 286 

da presidência. Retornando ao posto de presidente, João Maria Alexandre deu início à ordem do 287 

dia. Na ordem do dia, o presidente João Maria Alexandre pôs em discussão e votação o 288 

Requerimento nº 003/2024 do Gabinete da Vereador João Maria Alexandre, em que “Requer à 289 

Prefeitura Municipal o roço e o aterramento da rua Júlia Maria da Conceição, bairro Seridó.”, o qual 290 

foi aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes. Requerimento nº 013/2024 do Gabinete 291 

do Vereador Francisco de Assis dos Santos, em que “Requer da Presidência da Câmara Municipal 292 
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de Cerro Corá, que seja disponibilizada ao vereador requerente cópia do demonstrativo de 293 

cronograma de viagens realizadas com o uso do veículo oficial da Câmara Municipal de Cerro Corá, 294 

conforme detalhamento.”, o qual foi aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes. 295 

Requerimento nº 014/2024 do Gabinete do vereador Francisco de Assis dos Santos, em que 296 

“Requer da Administração Municipal de Cerro Corá, que seja realizado o serviço de roço das 297 

margens da estrada na comunidade rural Chã da Divisão, conforme detalhamento.”, o qual foi 298 

aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes.  Requerimento nº 015/2024 do Gabinete 299 

do Vereador Francisco de Assis dos Santos, em que “Requer da Presidência da Câmara Municipal 300 

de Cerro Corá, que seja disponibilizada ao vereador requerente cópias de todos os documentos que 301 

compõem as prestações de contas da Câmara Municipal relativas aos períodos de 02/01/2023 a 302 

31/12/2023 e de 02/01/2024 a 30/04/2024, conforme detalhamento.”, o qual foi aprovado pela 303 

unanimidade dos vereadores presentes. Requerimento nº 012/2024 do Gabinete da Vereadora 304 

Claudicéia Simões, em que “Solicita ao Presidente da Câmara Municipal a nomeação de uma 305 

funcionária efetiva da casa para fazer parte da Procuradoria das Mulheres.” o qual foi aprovado pela 306 

unanimidade dos vereadores presentes. Requerimento nº 013/2024 do Gabinete da Vereadora 307 

Claudicéia Simões, em que “Solicita ao Presidente da Câmara a retirada de todos os quadros da 308 

vereança do primeiro andar, realocando para o térreo.”, o qual foi aprovado pela unanimidade dos 309 

vereadores presentes.   Dando início às considerações finais, todos os vereadores presentes fizeram 310 

uso de seus dois minutos finais. Não havendo mais nada a ser tratado, o presidente João Maria 311 

Alexandre deu por encerrada a presente sessão, agradeceu a presença de todos e convidou para a 312 

próxima sessão ordinária a ser realizada no dia dezesseis (16) de maio. E, para constar, foi lavrada a 313 

presente ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada pelos vereadores da Câmara 314 

Municipal de Cerro Corá/RN. 315 
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